

¿MESSI VS MBAPPÉ EN LOS JUEGOS OLÍMPICOS DE PARÍS 2024?

Si se confirma, será la reedición de lo que fue la final más importante de la historia. El crack argentino fue invitado por Mascherano. Está claro que las estrellas se están alineando para otro encuentro entre Lionel Messi y Kylian Mbappé en un escenario global tras su épica final en el Mundial de Qatar 2022. El torneo de fútbol masculino de los Juegos Olímpicos de París 2024 arranca el 24 de julio y la Argentina acaba de sumarse a la anfitriona, Francia, en el elenco de 16 naciones. Así, después que la Sub 23 de Javier Mascherano se garantizó su boleto olímpico el domingo, imponiéndose ante la bicampeona vigente Brasil, la atención de inmediato apuntó a la posibilidad de que el astro rosarino compita por una segunda Medalla de Oro. Mascherano lo quiere y el rosarino iría gustoso. Mbappé, por su parte, ha dicho varias veces que desea representar a Francia en los Juegos que se disputarán en su país. La final del fútbol masculino será el 9 de agosto en el Parque de los Príncipes, el estadio de su club Paris Saint-Germain. Mbappé y Messi animaron quizás la mejor final de la historia, y que acabó con la Argentina alzando el trofeo. Messi estampó dos goles y Mbappé tres, en un electrizante 3-3, con Francia remontando para primero forzar un tiempo extra y luego la tanda de penales que la Argentina ganó gracias a las atajadas de Emiliano Dibu Martínez y el acierto final de Gonzalo Montiel. El reglamento de la Fifa establece que cada equipo olímpico puede llevar a tres jugadores mayores de 23 años para el torneo masculino. Lo complicado es que los clubes de los jugadores -el Inter Miami de Messi y el PSG (por ahora) de Mbappé- no tienen la obligación de cederlos para los Juegos Olímpicos.



LA DOLARIZACIÓN ESTÁ A LA VUELTA DE LA ESQUINA. Steve Forbes, editor de la publicación norteamericana, le mandó un mensaje al presidente Javier Milei, en el que le advierte que su "revolución por la libertad estará yendo hacia el fracaso si no dolariza inmediatamente la economía". A través de un video, difundido por las plataformas del medio, Forbes expresó: "Estimado presidente Milei: sobre sus hombros descansa no sólo el futuro de su país, sino también la causa de la libertad y de los libres mercados del mundo. El mes pasado pronunció uno de los grandes discursos de nuestra época en el Foro Económico Mundial, donde hizo una sólida defensa del capitalismo y describió con precisión la amenaza que todos enfrentamos del socialismo moderno", comenzó su carta abierta Forbes. Y añadió: "En ese foro describió muy bien que si los gobiernos no se ocupan de poseer activos como quiere la vieja línea marxista para controlar la economía y nuestras vidas personales. Apenas asumió su cargo no perdió el tiempo en proponer un amplio abanico de reformas. Pero señor Presidente, su revolución por la libertad estará yendo hacia el fracaso sino dolariza inmediatamente la economía, no tendrá éxito". Y finalmente, le aseguró que la Argentina cuenta "con billetes verdes más que suficientes para llevar a cabo el proceso. Desde su victoria electoral, esas personas que siempre dicen que no, lo inundaron con una avalancha de advertencias sobre que no es posible dolarizar la economía. Ese coro de detractores que grita está equivocado, totalmente equivocado. Puede hacerlo ahora mismo. Los opositores afirman que la Argentina no posee suficientes dólares estadounidenses para cambiarlos por pesos, pero no es cierto. Su Gobierno ya tiene billetes verdes más que suficientes para comprar cada billete y moneda de peso que hay en circulación y le sobra mucho dinero".



do y golpeando y con resto para recuperarse de operaciones fallidas y retomar muchas veces con ferocidad la iniciativa, con una convicción que, a veces, sorprende y desconcierta. Vale aquel refrán "ande o no ande caballo grande", y "si hay miseria, que no se note".

GOLPES DE EFECTO

Los sondeos de opinión lo siguen manteniendo a Milei como la figura de mejor imagen, lo cual no es poca cosa en medio del ajuste que lleva a cabo. Cierto es que perdió puntos, pero, a dos meses de gobierno y con la intensidad del ajuste podría esperarse un costo mayor. Acá entra a jugar la habilidad mediática del Presidente, que logra trasladar el peso de la responsabilidad, por lo ocurrido en el Congreso, a los legisladores a los que maltrata "sin piedad" y a los gobernadores a los que sugiere

"rompan el chanchito" y se hagan cargo de responsabilidades que les son propias más allá que, en algún tiempo, las asumió el Gobierno de la Nación.

A esto Milei le suma golpes de efecto, que "calan hondo" en el ciudadano común. Prueba de esto, el usar aviones de línea, para viajar al exterior. Saludar de a uno a los pasajeros y sacarse selfies. Reducir comitivas a lo mínimo indispensable para un hombre común. En esta línea, la decisión de vender todos los aviones de la flota presidencial, dejando uno solo, para casos en que la agenda lo aconseje, o la no menos fuerte decisión de reducir la custodia de los ex presidentes que actualmente distraen personal de las fuerzas de Seguridad, como lo hacen jueces y fiscales, a veces de manera incompresible.

Vale, en esto, no sólo el ejemplo de Eduardo Duhalde que ha renunciado a

la custodia, sino el caso de Enrique Petracchi, 32 años Ministro de la Corte Suprema y dos veces Presidente del alto Tribunal. Cuando se le preguntaba cómo andaba sin custodia respondía con ironía: "No sé si me cuidan o me controlan", algo habitual en el personal afectado que responde a los servicios

de Inteligencia con terminales en el poder de turno.

Petracchi, un eximio cazador, como el ex juez Claudio Bonadío, andaban siempre "calzados" y, en el caso de Bonadío, supo dar muerte a un par de asaltantes haciendo uso del arma y de su puntería.

BOLSONARO CONVOCA A UNA MARCHA A SU FAVOR EN SAN PABLO.

Ante la posibilidad de ir preso, investigado por su participación en el intento de golpe de Estado para mantenerse en el poder, el ex Presidente brasileño, Jair Bolsonaro, utilizó las redes sociales para convocar una manifestación en su apoyo el 25 de febrero en la Avenida Paulista, la arteria más importante de San Pablo. "El último domingo de febrero, día 25, a las 15, estaré en la Avenida Paulista en un acto pacífico en defensa de nuestro Estado democrático de Derecho", afirmó el ex mandatario (2019-2022), en un mensaje grabado divulgado en sus redes sociales. "Quiero defenderme de todas las acusaciones que me han realizado en los últimos meses", apuntó Bolsonaro, vestido con la camiseta de la selección de fútbol brasileña, y añadió que el acto será "pacífico". Se trata de la primera respuesta que da a la investigación del Supremo Tribunal Federal (STF) contra una conspiración surgida en 2022 durante su gestión para intentar dar un golpe de Estado y desconocer la victoria de Luiz Inácio Lula da Silva en los comicios generales de aquel año. En el marco de una "mega" causa en la cual están detenidos dos militares y el ex asesor de Asuntos Internacionales de la Presidencia, el trumpista Filipe Martins, la semana pasada, el juez supremo Alexandre de Moraes le confiscó el pasaporte a Bolsonaro. El magistrado ordenó además 34 allanamientos en domicilios de ex jefes de las Fuerzas Armadas y ex ministros de la gestión Bolsonaro. Bolsonaro, que, según algunos juristas, si es declarado culpable podría quedar inelegible durante 30 años, dijo al semanario Veja que tiene intención de presentarse a las elecciones de 2026, a pesar de que el STF lo declaró inelegible hasta 2030. Más aun, la mayoría de los ministros del STF considera que hay pruebas consistentes para llevar a Bolsonaro tras las rejas, especialmente después de la divulgación del video de una reunión ministerial de julio de 2022. La Policía Federal describió momentos del encuentro y destacó la "dinámica golpista" de la cúpula del entonces Gobierno. Los magistrados también tienen en cuenta el factor político en una eventual orden de prisión. Algunos, incluso, evalúan la posibilidad de que el ex Presidente se convierta en una especie de mártir. Según cuatro magistrados consultados por O Globo, todavía hay consenso entre la mayoría de los ministros de que un eventual encierro en prisión de Bolsonaro sólo debe ser decretado después de su condena en la Justicia. Sin embargo, esto podría cambiar dependiendo de otros datos que surjan durante el proceso, como un intento de obstrucción a la Justicia.



OVACIONARON A JAVIER MILEI EN EL AVIÓN DE REGRESO A BUENOS AIRES.

El Jefe de Estado regresó en un avión de línea. Decidido a predicar con el ejemplo dando algo más que señales respecto a la necesidad de limitar el gasto, el Presidente busca golpes de efecto que lleguen a quienes más sufren las consecuencias del ajuste que necesariamente pasó a ser más duro desde el momento en que en el Congreso retacearon el apoyo a una mayor recaudación fiscal. Cientos de pasajeros vivieron al Presidente que saludó de a uno al resto de los pasajeros. En la misma línea, desde el Gobierno propician vender toda la flotilla de aviones de la Presidencia dejando sólo uno, y limitan el personal de custodia asignado a los ex presidentes, que demandan un gasto excesivo así como acordar con gobiernos extranjeros reciprocidad para que la Argentina se haga cargo aquí de la custodia de ex mandatarios que viajen y los otros países hagan lo propio con ex presidentes argentinos, particularmente el caso de Mauricio Macri y ahora de Alberto Fernández que planea largas visitas a Madrid donde residirá su pareja. En la actualidad, mientras el ex presidente Eduardo Duhalde rechazó la asignación de custodia, Mauricio Macri tiene treinta (30), Cristina Kirchner ciento veinte (120), y Alberto tres (3), aunque en este último caso, como en el del propio Macri, incide y mucho el costo de los viáticos y pasajes al exterior.

